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ARTINOX SPA 

VIA F  FABBRI 39 ZI CAMPIDUI  IT- 31015 CONEGLIANO 
 

     

  

Est autorisée à apposer la marque NF en application des règles générales de la marque NF et du référentiel de 
certification de NF - Hygiène alimentaire pour le/les produit(s) cité(s) en annexe. 
Is authorized to affix the NF mark on the product(s) listed in appendix, in accordance with the general rules of the NF mark and the  
NF - Food hygiene reference document. 
 

Ce certificat atteste que les produit(s) désigné(s) en annexe est (sont) certifié(s) conforme(s) aux normes citées en 
annexe et aux exigences supplémentaires après évaluation par AFNOR Certification tel que spécifié dans le référentiel 
de certification NF - Hygiène alimentaire. 
This decision attests that the product(s) mentioned in appendix have been assessed by AFNOR Certification and found to conform with the standards 
cited in appendix and complementary requirements, as specified in the NF - Food hygiene certification scheme. 

 

     

Caractéristiques certifiées 
 

Certified characteristics:  
  

Aptitude au nettoyage. 
 
- Accord AC D40-005 : 
“Matériels de restauration collective – Matériels neutres de travail, 
manutention, stockage, préparation et service pour la restauration 
collective – Règles générales de conception et de construction 
pour assurer l’hygiène à l’utilisation.” (mars 2008). 

 

 

Cleanability performance. 
 
- Agreement AC D40-005 : Equipment for catering - Miscellaneous 
working equipment, handling, stocking, preparation and service for 
the catering equipment – General design and manufacturing rules 
to ensure hygiene in use (March 2008) 

 

    

   

 

Ce certificat annule et remplace tout certificat antérieur. 
This certificate supersedes all previous certificates. 
 

Ce certificat NF, incluant son annexe, est valable jusqu'au 31/12/2026 sous réserve des résultats des contrôles effectués 
par AFNOR Certification qui peut prendre toute décision conformément aux règles générales de la marque NF et au 
référentiel de certification NF - Hygiène alimentaire. 
This NF certificate and related appendix is valid until 31/12/2026 subject to the results obtained upon regular controls carried out by AFNOR 
Certification. Appropriate decision is made by AFNOR Certification in accordance with the general rules of the NF mark and specific NF - Food hygiene 
reference document. 

 

 

 

 

 

 

 

 
          SignatureFournisseur 
 

 

Julien NIZRI 
Directeur Général d'AFNOR Certification 

Managing Director of AFNOR Certification 
 

CERTI F 1332.6 07/2020 
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Site de production / Production site :  
ARTINOX SPA VIA F  FABBRI 39 ZI CAMPIDUI  IT-31015 CONEGLIANO 

 

IDENTIFICATION DES PRODUITS / PRODUCT DESIGNATION 
 

 
 

Référence Commerciale / Product 
name 

Marque Commerciale / Trademark Type de matériel Désignation 

ECO COLOR IN FIX SYSTEM 7.3 Matériels neutres de stockage Rayonnage modulable  

ECO INOX IN FIX SYSTEM 7.3 Matériels neutres de stockage Rayonnage modulable  

INOX PLUS IN FIX SYSTEM 7.3 Matériels neutres de stockage Rayonnage modulable  

INOX STANDARD  IN FIX SYSTEM 7.3 Matériels neutres de stockage Rayonnage modulable  
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